

Protokoll

Ev. Jugend-Treffen, 17.02.2021, 18 bis 19:30 Uhr, Zoom

Anwesend:

Reto Othmer	Nord
Mika Wunnenberg	Nord
Tobias Kunze	ALM
Jan Luca Schlemeier	
Emily Dammann	West
Kevin Brose	
Tobias Kunze	Andreasmgemeinde
Daniel Purmann	Süd
Alexandra Beisse	KK-Jugendpastorin
Moritz Käther	
Alina Clauswitz	Nord
Aurel Dammann	West
Elske Gödeke	KKJ-Wartin
Katrin Bode	KKJD
Marco Nehls	Sarstedt

1. Aus dem KKJD

- a. Die Osterfreizeit musste leider abgesagt werden, da das Haus abgesagt hat und es zzt. noch aussichtslos ist, eine gute Freizeit zu haben, wenn die Maßnahmen zu bleiben wie sie sind
- b. Im Sommer findet vom **02. Bis 02. August** ein „Sommer im Park“ statt. Diese Freizeitmaßnahme kommt ohne Übernachtung aus und ist somit gut zu realisieren. **Hierfür werden ca. 20 Teamer*innen gesucht!!!** Wenn du also Lust hast, im Team (Betreuung, Zirkus, Küche usw.) dabei zu sein, melde dich im KKJD.
- c. Vom 09. bis 14. August soll es dann ein Ferienprogramm für Teamer*innen und alle ab 13 geben. (wie im letzten Sommer) Hier sind wir offen für Vorschläge! Angedacht ist schon: Kino im Park, Lagerfeuerabend
- d. Der Zukunftstag der Jugendarbeit wurde verlegt. Neuer Termin ist der **10. Juli 2021**. Das Treffen der Ev. Jugend ist Teil der Veranstaltung. Haltet euch also dringend den Termin frei!!! An dem Tag wird über die Zukunft der Jugendarbeit im Kirchenkreis gesprochen. Es ist also sehr wichtig, dass wir gut vertreten sind,

damit nicht über die Köpfe der Jugend hinweg entschieden werden kann.

- e. In den Herbstferien findet vom 15. Bis 22. Oktober eine JuLeiCa-Schulung statt. Alle, die noch keine Schulung haben, können sich anmelden! Gebt die Info auch gerne an interessierte weiter!
- f. Seit dem 17.02. steht im Magdalenengarten die Ausstellung zum Ökumenischen Kreuzweg der Jugend. Die Stationen können noch bis zum 04. April besucht werden.

2. Weitere Berichte:

Tobias berichtet vom SprengelJuKo. Dieser hat sich mit dem Thema Nachhaltigkeit beschäftigt und die „Green Event Checkliste“ der Ev. Jugend nach Prioritäten eingeteilt. Das Thema Nachhaltigkeit soll nun aktiv angegangen werden.

Zudem sollte eine GO für den SprengelJuKo beschlossen werden. Diese ist nicht passiert, jedoch wurde die vorgeschlagene Fassung aktualisiert. Einige Änderungen stehen noch aus.

Frage vom KKJD-Team: Fehlt euch was? Braucht es neben dem Spieleabend weitere Angebote?

-Wunsch nach einem regelmäßigen (evtl. 14-tägigen) Andachtsangebot kam auf. Das Team des KKJD wird sich hierüber Gedanken machen und in der Messengergruppe informieren.

Grundsätzlich ist gewünscht, dass mehr Informationen über den Messenger fließen. Das Team des KKJD war hier immer zurückhaltend, um nicht zu verwirren. Zukünftig wird in der Gruppe mehr kommuniziert. Wer noch zum Messenger hinzugefügt werden möchte meldet sich bitte bei Elske unter: 01575 8951442.

3. Wahlen/Delegationen

Für den **SprengelJuKo** werden aus unser Ev. Jugend noch Delegierte gesucht. Da der KKJK noch nicht konstituiert ist, kann eine offizielle Wahl noch nicht stattfinden. Wir delegieren trotzdem

vorab schon um eine Lücke zu vermeiden und uns auf der Sprengelzebene besser zu beteiligen.

Emily Dammann und Tobias Kunze lassen sich aufstellen. Alle Anwesenden sind damit einverstanden, dass die beiden die Ev. Jugend HiSa im Sprengel vertreten. Als Stellvertretende sind Daniel Purmann und Kevin Brose am Start.

Elske meldet die Delegierten an die Sprengelgeschäftsführung (Silvia Bütthe) weiter.

In der **KKS (Kirchenkreissynode)** stehen der Ev. Jugend laut Verfassung der Landeskirche zwei Sitze zur Verfügung, die von der Ev. Jugend delegiert werden. Bisher wird uns nur ein Sitz zugestanden. Marco Nehls, als Teil des Präsidiums der KKS wird dieses Thema mit auf die nächste Präsidiumssitzung nehmen und nochmal ansprechen. Wir möchten hier in dieser Runde nun schon eine zweite delegierte Person benennen, damit wir dann bei der nächsten KKS vorbereitet sind. Bisher ist Johanna Sufin delegiert und **Daniel Purmann** Stellvertretender. **Kevin Brose** hat Interesse an einer Delegation. Alle sind einverstanden.

Wir werden im weiteren Verfahren klären, wer nun stellvertretend und wer delegiert ist.

Die KKS ist sozusagen das Parlament des Kirchenkreises. Hier werden alle Grundlegenden Entscheidungen getroffen. Es ist also extrem wichtig, dass die Jugendarbeit vertreten ist, um sich Gehör zu verschaffen und dafür zu sorgen, dass Jugendarbeit in besonderer Weise unterstützt wird.

Grundsätzlich sind die Sitzungen öffentlich, alle Menschen können also daran teilnehmen. Falls es ein spezifisches Thema geben sollte, wäre es also gut denkbar, dass die Ev. Jugend mit vielen Personen vor Ort auftaucht, um sichtbar zu sein.

Im Raum steht zusätzlich, ob ein offizieller Antrag auf die beiden verfassungsgemäßen Sitze gestellt wird.

4. Konstituierung des KKJK

Beim nächsten Treffen der Ev. Jugend soll der KKJK konstituiert werden. Laut unseren Ausführungsbestimmungen ist es nicht erforderlich, dass alle Regionen/Verbände delegieren, sodass mit der derzeitigen Delegation eine Konstituierung möglich ist.

Zusätzlich wird erneut ein Schreiben an alle Gemeinden/Verbände gehen, mit der Bitte zu Delegieren.

Die Nächste Sitzung der Ev. Jugend findet am **19. Mai 2021 um 18 Uhr** statt. Der Ort wird rechtzeitig bekanntgegeben. Es erfolgt eine gesonderte Einladung.

Alle Termine als Übersicht

17. März 2021, 18 Uhr - Kirchenkreissynode (online)

17. April 2021 - Sprengeljugendkonvent

19. Mai 2021, 18 Uhr - nächste KKJK-Sitzung

10: Juli 10.00 bis 16.00 Uhr Zukunftstag Jugendarbeit!

02. - 06. August 2021 - Sommer im Park

09. - 14. August 2021 - Jugendangebote im Sommer

15. - 22. Oktober - JuLeiCa-Schulung

Das Protokoll wird auf kkjd-hisa.de veröffentlicht.

Protokoll: Elske Gödeke, Kirchenkreisjugendwartin, 17.02.2021